



COAG

Canarias

NOTICIAS

Lunes, 27 de enero de 2025



Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

EL DÍA

LA OPINIÓN DE TENERIFE

PORTADA

EL RELEVO GENERACIONAL QUEDA PATENTE EN LA MATANZA

Unas 4.000 personas, con gran presencia de niños, niñas y jóvenes, y un centenar de ganaderos disfrutaron este domingo del día grande de las fiestas de San Antonio Abad

La Matanza de Acentejo se volcó este domingo, 26 de enero de 2025, en el día grande de sus intensas fiestas en honor a San Antonio Abad, que se desarrollan en el barrio del mismo nombre. Unas 4.000 personas, según cálculos del consistorio, y un centenar de ganaderos disfrutaron



COAG
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

con una de las exposiciones de reses, caballar, cabras y ovejas más importantes de Tenerife, que volvió a demostrar no sólo el arraigo del sector primario y de la ganadería en el municipio, sino que hay relevo generacional, al menos entre los hijos y nietos de muchos de los participantes, así como entre otros muchos niños, niñas y jóvenes asistentes a la muestra, la misa y la procesión del santo. En total, se exhibió unas 650 cabezas de ganado, con 93 caballos, 417 cabras, 102 vacas y 40 ovejas.



Desde las 10 de la mañana, cuando se abrió la inscripción, el recinto ferial del barrio de San Antonio fue recibiendo a cientos de vecinos y visitantes. La afluencia creció en las distintas estancias de la exposición de ganado, como la parte de los caballos, yeguas y ponis, situada justo encima del Centro de Interpretación del Barranco y Batalla de Acentejo, cuyas obras se han acelerado en las últimas semanas. También en torno a la parroquia de San Antonio, donde se ubicaron las cabras, ovejas y reses, en distintos sitios, exposición que permitió a las familias y visitantes de todas las edades conocer de cerca esta parte clave del mundo rural que sigue teniendo mucho peso en la localidad y en otras zonas de la Isla

Sobre la una de la tarde, y como estaba previsto, se desarrolló la misa

y, media hora después, la procesión alrededor de la iglesia y la parte del recinto ferial que acogía a los bueyes, vacas y toros, algunos de gran porte. Al volver la imagen a la parroquia, se procedió a la entrega de los trofeos y reconocimientos correspondientes, de manos del alcalde, Ignacio Rodríguez, y otros miembros de su gobierno, de la corporación y del Cabildo. La numerosa presencia de niños y niñas entre los ganaderos vencedores u homenajeados reforzó la sensación de que el futuro está garantizado por muchos problemas que puedan surgir a este sector clave en otros ámbitos.

Antes, durante y después de la muestra, los actos religiosos y la entrega de trofeos, el entorno del barrio de San Antonio demostró que se convierte en referente de la comarca en honor a su patrón, con centenares de personas en los guachinches, restaurantes, mesones, bares y demás negocios, que también se vuelcan en esta celebración.

Aunque los festejos aún tienen otra cita clave el domingo 2 de febrero, con el arrastre de ganado, La Matanza demostró este domingo que sigue cuidando a fondo las tradiciones, el mundo rural y un ámbito tan relevante como la ganadería.

El intenso programa elaborado por el Ayuntamiento matancero para este año, en línea con ediciones previas, se cerrará el próximo domingo con el célebre arrastre de ganado, desde las 11:00 horas y, a la una, otra misa, procesión y ofrenda por parte de los grupos folclóricos.

La edición de este año de los festejos de San Antonio Abad comenzó el pasado viernes, día 17, con una solemne función religiosa en el santuario

del barrio de San Antonio. En la mañana del domingo pasado, por su parte, tuvo lugar la tradicional muestra de perros podencos canarios, se celebró otra misa en honor a San Antonio Abad y procesión alrededor del santuario. Ya por la tarde, se desarrolló la carrera de sortija a caballo.

Canarias7

PORTADA

VALSEQUILLO FLORECE CON LA RUTA DEL ALMENDRO EN FLOR

En el casco del municipio se desarrollan múltiples actividades, como la muestra de artesanía, el encuentro de música popular o la exhibición de deportes autóctonos



Valsequillo vive este domingo su día grande de la Ruta del Almendrero en Flor. En el casco del municipio se desarrollan múltiples actividades, con la muestra de artesanía, encuentro de música popular, exhibición de deportes autóctonos, muestra de silbo canario, etc. El Rancho de Ánimas de Valsequillo entonará por las calles del casco sus ancestrales cantares.

En los barrios de La Barrera y Tenteniguada se vive con intensidad la fiesta, con una interesante agenda. Cientos de personas se desplazan a Valsequillo para disfrutar de una jornada muy especial. La jornada festiva de este domingo terminará por la tarde en los alrededores de la plaza de San Miguel con una exhibición de ordeñada y degustación de leche de vaca.

La Asociación de Patrimonio Cultural de Valsequillo y el Proyecto de Desarrollo Comunitario de La Aldea desplegará en la zona peatonal del casco de Valsequillo su labor y empeño en recuperar tradiciones y los asistentes podrán disfrutar en familia de nuestras costumbres. La Ruta del Almendrero en Flor es una cita obligada con las tradiciones.

COAG
Canarias

